
                                  

Ata do Comad realizada em 29/06/2023 

Ao dia 29/06/2023 às 14 horas na Rua Guilherme da Mota Correia, 3463 w – Shangri-lá Á
– Londrina – Pr. demos inicio aos trabalhos desse Conselho. Os informes foram: comis-
sões de fiscalização, atualização do site, inserção das atas e atualização dos membros do
Conselho e sua Diretoria.

Formada assim a comissão de fiscalização com Dilcéia, Karine, Nádia, André, Dani, Mari-
lena e Marisa.

Entidades cadastradas: Meprovi, Morada de Deus, Domus Pater, Fundação Tamarozzi,
Procuid, Revid, Credequia.

Está sendo  programada em conjunto com a Comissão a visita no Credequia, solicitada
pela Dra. Solange e pela Vigilância Sanitária.

A problemática a ser resolvida seria os 17 menores internos compulsoriamente de outras
cidades. E também um idoso que há 7 anos se mantém na casa pela solicitação da famí-
lia. A clínica está remanejando os pacientes, não está recebendo mais pacientes.

Falou-se  da  hipótese do Comad ser  vinculado à  Assistência  e  sair  da  Saúde.  Marisa
questionou o assunto, lembrando que o Comad nasceu e ficou sob a supervisão da Se-
cretaria de Governo, passou para a Saúde e que agora ir para a Assistência seria incoe-
rente, já que as entidades que compõe o Comad são da saúde mental, apesar de realiza-
rem também serviço de assistência.

A conselheira Dani iria fazer a intermediação para saber melhor das discussões e também
sobre a lei que rege o Comad.

Falou-se em rever a fiscalização para acompanhar de perto as Comunidades Terapêuti-
cas, instituições e demais entidades que são subsidiadas,  bem como as clandestinas
quando houver solicitação do Ministério Público, Vigilância ou denúncias.

Discussão da Supervisão da Vigilância Sanitária em relação às clínicas e comunidades te-
rapêutica, acalorando os debates na questão dos sintomas e crise de ansiedade provoca-
da pela abstinência.

Quanto à questão da fiscalização em Comunidades Terapêuticas aguarda-se o pronuncia-
mento do Willian (Procuid), que informou sobre a solicitação das CTs, enviada ao Prefeito
do Município com um pedido de audiência referente ao impasse sobre o Projeto Arquite-
tônico exigido pela Vigilância Sanitária o que tem gerado impasse entre todos.  

Quanto ao horário das reuniões ficou definido a última quinta do mês às 14h e oficializar
ao Cismepar da importância de sua funcionária a Psicóloga Nadya representante da ca-
deira do CRP dentro desse Conselho

Marilena reforçou que o nome dos suplentes e titular deve ser confirmado. O site deverá
ser atualizado por Karine e Claudia. Daniela sugere planejar e verificar os membros para
se remodelar os efetivos e se dar continuidade ao Comad.



O Comad deverá fazer um comunicado junto a Vigilância Sanitária sobre as visitas de fis-
calização nas C.Ts. Tentar ver a possibilidade de flexibilização, quanto as novas regras,
inclusive o uso de beliches e não a obrigatoriedade de um banheiro em cada quarto, até
que seja resolvida esta questão do Projeto Arquitetonico.

O problema da dependência química no país vem ganhando corpo na questão de emba-
tes, então resta estabelecer critérios para diferenciar clínicas e C.Ts. e assim se trilhar um
melhor caminho para que haja um melhor resultado no atendimento.

Nada mais a ser tratado lavou-se a  presente ata.


